

Awo-Schalke lädt zum Sommerfest

Der Ortsverein Schalke der Arbeiterwohlfahrt feiert am Samstag, 21. Juni, im und am Awo-Begegnungszentrum, Grenzstr. 47 in Schalke sein alljährliches Sommerfest. Feierstart ist um 12 Uhr mit dem traditionellen Erbsensuppe-Essen. Wer kein Freund von Erbsensuppe ist, kann sich auf andere Leckereien freuen: Würstchen, Frikadellen, Kaltgetränken mit und ohne Alkohol, Kaffee und selbstgebackenen Kuchen. Die Organisatoren wollen damit allen Freunden der Awo einen schönen und erlebnisreichen Nachmittag bieten. Zu dem Fest sind alle Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.